

## La seguridad vial, a debate en Elda

09/04/2019



Esta mañana se ha presentado este proyecto.

La Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó organiza una **jornada de sensibilización y debate** denominada *Ágora de seguridad vial* el 16 de abril, de 9 a 18 horas, en los Salones Princesa de la ciudad. El presidente de la comisión, **José Juan García**, ha explicado que la información es fundamental "para modificar las conductas de las personas y corregir los errores que ocasionan los accidentes de tráfico".

Por su parte, el director de Seguridad Pública, **Francisco Alberto**, ha felicitado a la comisión de Seguridad Vial por su labor, lo cual les ha reportado recientemente un premio de Buenas Prácticas. En cuanto a las jornadas, ha dicho que tratarán todos los aspectos que influyen en las causas que producen los accidentes de tráfico como el **exceso de velocidad, uso de los teléfonos móviles,**

**consumo de drogas o no atender a la señalización vial**, entre otros. También nos recordarán que "los accidentes los sufren **la población más vulnerable como peatones, ciclistas y personas con movilidad reducida**, por lo que hay que trabajar para evitar que ocurran estas cosas".

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha remarcado que son unas jornadas interesantes en las que se han implicado a su vez la Universidad de Alicante, la Sede Universitaria de Elda y el Ayuntamiento **"para analizar y debatir los problemas derivados del tráfico**, pero también los temas ambientales, que tanto nos preocupan, la movilidad inclusiva, las nuevas formas de movilidad, alcohol y drogas, los fármacos y la conducción, salud pública y seguridad vial, aspectos penales y procesales de la seguridad vial".